



Comentario / Carlos Loret de Mola (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOSLORET DE MOLA).- “La reforma judicial de López Obrador, avalada por Claudia Sheinbaum, se ha justificado hablando de que hay una enorme corrupción en el Poder Judicial. Hoy, la **Auditoría Superior de la Federación** medio tumbó ese discurso. Realizó la segunda entrega del Informe de Resultados de Fiscalización de la Cuenta Pública 2023 y concluyó que en términos generales la Suprema Corte de Justicia cumplió con las disposiciones legales y normativas en el uso del dinero público”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wWUMWXogai_SagQQ?e=LnRGSi